
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これまで当検討会では、地域の有志が毎月１回、平日の夜間に集まって、さまざま

な検討をしてきました。 

 また、滋賀県彦根市の視察や、三郷駅利用者のかたを対象にアンケートを実施した

結果、水野尾張旭市長が活動を見学されたり、市議会で関連する質問が何度もされた

りするなど、最近では大きく注目されるようになってきています。 

 しかし、このまま有志だけで検討していては、どこまでいっても「絵に描いた餅」

にとどまってしまい、その実現に向けて歩みを進める

ことはできません。 

 このため、４月以降は検討会の活動をさらに拡大し

ていきたいと考えており、皆さんには順次、今後の進

め方などについて、ご案内させていただく予定です。 

 

 

 

 活動拡大後の検討会では、前回皆さんにご報告したアンケート結果に基づき、今後

の三郷駅前周辺のまちづくりの目標や方針となる「三郷駅前周辺まちづくりビジョ

ン」を、市役所とともに作成していきた

いと考えています。 

 この「ビジョン」では、市が実施予定

の駅前広場の整備を起点として、「駅前周

辺をもっと良くしていくためにはどうす

べきか」、「地域をもっと発展させるため

にはどうしたらよいのか」等といった、

単なる整備以外の視点も含め、地権者や

地域の皆さんの意見をまとめたものにし

たいと考えていますので、ぜひ活動への

参加をよろしくお願いします。 
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